

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN**

**DECLARA**

Su beneplácito por el Día Provincial del Deporte, que se celebra el 7 de mayo de cada año en la provincia de Misiones, en homenaje al basquetbolista Ernesto "Finito" Gehrmann y en conmemoración a su natalicio.

**YAMILA LISETTE RUIZ**

**DIPUTADA NACIONAL**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En el año 2020, la Cámara de Representantes de la Provincia de Misiones sancionó la Ley V – N° 16, mediante la cual se instituyó el 7 de mayo de cada año como el Día Provincial del Deporte, en conmemoración por el natalicio y en reconocimiento de la leyenda del baloncesto y abanderado de la provincia Ernesto "Finito" Gehrman.

Asimismo, mediante la ley provincial se crea el Premio Anual a la Excelencia y Alto Rendimiento Deportivo, que lleva el nombre de Ernesto Gehrman, El galardón se entrega el 7 de mayo de cada año por única vez a un deportista misionero de comprobada trayectoria.

La provincia de Misiones tiene al deporte como una de sus principales políticas públicas, promoviendo la práctica de distintas disciplinas en cada uno de los 78 municipios misioneros, con la finalidad de inculcar valores y hábitos saludables en la población misionera.

Respecto a quien sirvió de inspiración para el Día del Deporte Misionero, Ernesto Gehrman, más conocido como "Finito", es el deportista más importante de Misiones, por trayectoria, trascendencia y preponderancia, manteniendo durante toda su carrera y vida la humildad y la conducta como rasgos distintivos de su personalidad.

Nació un 7 de mayo de 1945 en la ciudad de Oberá, provincia de Misiones. Su pasión por el básquet surgió cuando cursaba el colegio secundario y sus amigos lo invitaron a probarse en el Club Tokio de la ciudad de Posadas, allá por el año 1958. Llegar al plantel superior del Club Social y Deportivo Tokio e incorporarse a la selección misionera fue casi automático.

El salto en su trayectoria, el cual le dio trascendencia nacional, ocurrió cuando viajó a La Plata para incorporarse al poderoso club Gimnasia y Esgrima de esa ciudad. En esos tiempos "Finito" dominaba los tableros de la liga nacional y hasta tuvo un ofrecimiento de jugar en la NCAA de Estados Unidos (Universidad de Denver), propuesta que en ese momento fue rechazada por él, convirtiéndose en el primer jugador argentino de la historia en recibir una propuesta de un equipo norteamericano.

"Finito" es una institución del básquetbol argentino. Sin dudas marcó una época en la historia del deporte e integra la lista de goleadores históricos de la selección argentina en mundiales. Recién en el año 2010, fue nada menos que Luis Scola, quien lo superó en ese récord. En el año 2018, en la ciudad de Posadas, la Confederación Argentina de Básquetbol le entregó una camiseta enmarcada con el número que se identificó durante su carrera, el "15".

Además, como si fuera poco, en la ciudad capital de la provincia de Misiones, se construyó un Polideportivo que lleva su nombre y en donde se encuentra su museo, con archivos fotográficos, premios, camisetas y otras distinciones, que marcaron su carrera profesional. Hasta el día de hoy y haciendo honor a tal reconocimiento, Finito, que hoy cumple 79 años, sigue vinculado a la actividad deportiva, practicando la disciplina Newcom.

En reconocimiento a la vital importancia del deporte como pilar de la salud, la integración y el espíritu comunitario, esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación

expresa su beneplácito y celebra con orgullo el Día Provincial del Deporte de la provincia de Misiones, reafirmando el compromiso de seguir fomentando estas valiosas actividades que fortalecen el tejido social y promueven los valores del respeto, la perseverancia y el compañerismo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto de Declaración.

**YAMILA LISETTE RUIZ**

**DIPUTADA NACIONAL**